

Der Gemeinderat fasst einstimmig folgenden Beschluss:

1. Der Gemeinderat nimmt von den Überlegungen zustimmend Kenntnis.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Realisierung eines Wohngebäudes auf einem noch zu definierenden Grundstück im Bereich der Halde I/ Halde IV in Endersbach zu untersuchen. Dabei soll eine Kindertagesstätte integriert werden.
3. Die Gründung eines eigenen wirtschaftlichen Unternehmens soll erst in einem zweiten Schritt erfolgen.
4. Die Verwaltung wird beauftragt, mit dem Technischen Ausschuss eine Besichtigung von verwirklichten Projekten durchzuführen.